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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2749回 令和 4年 1月 6日 木曜日 

         新年互礼会 

 

司 会 進 行 廣瀬泰輔 SAA 

点 鐘 和田英人会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」 

       奉仕の理想 

情報の時間 村土時男情報担当責任者 

「ロータリーの目的」朗読 

「四つのテスト」唱和 

1 月 の お 祝 國田大雄親睦委員長 

会員誕生日 

 7 日 渡邉 剛会員 

 8 日 岩尾 誠会員・松本英樹会員 

10 日 竹内巧治会員  15 日 村井裕孝会員 

21 日 大川達也会員  25 日 和田英人会員 

結婚記念日 

20 日 田代東次郎・はつ江ご夫妻 

夫人誕生日 

2 日 岩出香世子様   4 日 國田美智子様 

 9 日 渡邉恵美子様  25 日 森下利子様 

 

1 分間スピーチ 岩尾 誠会員 

皆さん、明けましておめでとうご

ざいます。ただ今はお祝いをして頂

きありがとうございました。私は 8

日が誕生日で松本英樹君と同じで、

いつも免許証の書換が同じです。こ

こで新年の抱負を述べさせて頂きます。65 歳という

ことで、郡上市から介護保険証が送られてきました。

それを見ると、介護を受けるようになってはいけな

いなと思います。今年一年、健康に十分留意してロ

ータリークラブにもどんどん出られるように頑張り

たいと思います。ありがとうございました。 

出 席 報 告 山下友幸出席担当責任 

ニコＢＯＸ 河合 修ニコ BOX 担当責任者 

・皆様 新年明けましておめでとうございます。今 

年も宜しくお願いします。      和田英人 

・会員誕生日のお祝をありがとう。 

    渡邉 剛・岩尾 誠・松本英樹・竹内巧治 

    村井裕孝・和田英人 

・夫人誕生日のお祝をありがとう。 

    岩出明喜・國田大雄・渡邉 剛・森下 光 

・新年明けましておめでとうございます。 

本年も宜しくお願い致します。 

畑中伸夫・林 健吉・平岩憲政・廣瀬泰輔 

河合 修・河合和也・川井昭司・前田伊三夫 

松森 薫・水上成樹・村土時男・長尾信幸 

永瀬和郎・西川 昇・西村 肇・小笠原正道 

酒井智義・坂本 仁・霜野賢一・田中義久 

山川直保・山下友幸 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

39 名(免除 2 名) 31 名 4 名 35 名 94.9％ 

＜次回の予定＞ 

第 2752 回 令和 4 年 1 月 27 日 第 4 木曜日 

    外来卓話 

       

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2751 回 令和 4 年 1 月 20 日 第 3 木曜日 

    会員卓話  岩出明喜会員 

          河合 修会員 

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 

 



幹 事 報 告 畑中伸夫幹事 

・関 RC より次年度地区役員お引き受けのお願い 

・郡上市教育委員会より令和 3 年度郡上かるた大

会の中止について 

＜拝受＞ 

・郡上市より「広報 郡上」1 月号 

 

委員会報告 村土時男情報担当責任者 

今月の IDM のお知らせ 

 

会長の時間 和田英人会長 

皆様、明けましておめでとうご

ざいます。本年も引き続きお願い  

致します。今年のお正月は思いの

ほか雪が少なかったように思い

ます。割と天気も良くて、少し寒

い日が続きましたがゆっくりと家で過ごさせて頂

きました。元旦には町内に初詣に行かせて頂きま

したし、その後は家で年末ジャンボの確認をしま

した。残念ながら大きな当たりはありませんでし

たが、今年は珍しく 4 割強戻ってきました。 

 年賀状は年々少なくなっていますが、年賀状を

読んでいると大体は「謹賀新年」と書かれていま

すが、今年は何枚か「恭賀新年」とか「恭賀新春」

と書かれていました。調べてみると「恭しく新年

をお祝い申し上げます」という意味で、目上の人

に送る場合に用いるそうです。年の初めから色々

と勉強になりました。 

 昨年は 7月からこの郡上八幡 RCの会長をさせて

頂き、少しずつですがロータリーの勉強、また世

間勉強等をさせて頂きました。こういう機会に引

き続き色々と勉強させて頂きたいと思っています。 

皆さんに色々とお聞きしながら、また先輩方の行

動を見ながら勉強させて頂こうと思っています。

改めまして宜しくお願い致します。また、昨年末

からコロナの感染者が多くなっていて大変心配な

状況です。オミクロン株の市中感染が広がりつつ

あります。私たちのクラブも、クラブとしての感

染対策を考えながら例会、ロータリー活動を進め

ていく予定ですが、周りの状況を見ながら例会変

更、延期、また休会等あるかもしれません。理事

会でよく相談して決めていきたいと思っています

ので宜しくお願いします。 

 この会長の時間で私の新年の抱負を述べさせて

頂きます。昨年は体調を少し悪くしたので、まず

は健康面に気を付けて、できるだけ体を動かそう

と思います。それから今後のロータリーライフで

すが、例会を通して楽しく過ごしていきたいと思

います。それと、少しお酒を控えようと思ってい

ます。でも、飲み会には参加して楽しみたいと思

っているので宜しくお願いします。 

 最後に皆様の今後の御健勝・御発展を祈念して

年頭の挨拶とさせて頂きます。ありがとうござい

ました。 

新年の抱負 

・あと半年ですが、至らないところをカバーしな 

がら幹事の仕事を頑張っていきますので宜しく

お願いします。          畑中伸夫 

 

・昨年の暮れは雪が降らなかったので年明けは大

丈夫だと思っていましたが、元旦に大和の方で

停電があり早速出勤になってしまいました。今

年は 7 月から大役を仰せつかっていますので、

どうぞ宜しくお願い致します。   水上成樹 

 

・ここに「一身如雲水(いっしん うんすいのごと

く)」という字がありますが、これは「運命に逆

らわず、ありのままに生きる」という意味です。

毎年そうですが、今年も自分のやりたいことを

やって過ごそうかなと思います。  岩出明喜 

 

・今年は寅年ですが「虎視牛歩(こしぎゅうほ)」

という言葉があります。虎のように見つめて牛

のように進むという意味ですが、この言葉のよ

うにやっていきたいと思います。  河合 修 

 

・今年はなぜ二日酔いになったかを追求しようと

思います。昨日は食べ合わせが悪かったのか飲

んだ量が多かったのか分かりませんが、油っこ

いものを控えながら適量を飲む一年にしたいと

思います。            山下友幸 

 

・仕事の方では、病院の看護師さんが足りないの

で、もしお近くにいらっしゃったら紹介して下

さい。夜はもう 2 年ほど外に出掛けていないの

で、今年はなんとかコロナが収まって夏以降に

でも飲み会に参加できるようになればいいなと

願っています。          坂本 仁 

 

・一昨年、昨年とコロナの影響で県外へ出ること

が少なかったのですが、今年はコロナが収まれ

ば妻と県外へ旅行に行きたいと思います。また、

体もあまり良くないので健康に気を付けたいと

思います。            村土時男 

 

・お陰様で今のところは元気で過ごしていますが、

70 歳を過ぎましたので体に気を付けて、親睦を

大事にしながらロータリーライフを楽しみたい

と思います。           林 健吉 

 

・去年一年を振り返ると、本当によく働いたなと

思います。働くのは好きですが、あまり余裕の

ない生活をしているのもよくないので、今年は

もう少し勉強や本を読む時間を作って、余裕の

ある生活をしたいと思います。   竹内巧治 

 

 

 



・私は、昭和 25 年 5 月 11日生まれで五黄土星、

寅年で、今年は 6 回目の年男です。今年はいい

年だということを聞いていますが、やはり大事

なことは努力だと思います。今年はいい運気に

もあやかりながら、健康にも十分留意してやっ

ていきたいと思います。      西川 昇 

 

・今年の抱負は、まず健康に留意すること。趣味

の方では鮎釣り 60 回、1,200 匹を目指して、ま

た、台湾へも 3 回釣りに行きたいと思っていま

す。               山川直保 

 

・年末に同級生が病気になり、自分たちもそうい

う年齢になってきたなということを感じました

ので、摂生をしてしっかり健康を保ちたいと思

います。この 2 年ほどはコロナで色々なお付き

合いができない状態が続いているので、今年は

何とか濃いお付き合いをさせて頂きたいと思い

ます。              田中義久 

 

・入会させて頂いてもうすぐ 1 年になります。お

酒と健康については、私も肝機能が悪くてお医

者さんにビールは 3 杯までと言われていますが、

体の事も考えつつ皆さんと楽しく親睦を深めて

いきたいと思いますので、今年も宜しくお願い

します。             霜野賢一 

 

・私は、週 2 回くらいフットサルをして、週 2 の

ペースでスポーツセンターに通っているので割

と動いてはいます。でも、もうすぐ 52 歳になる

のであまり動き過ぎると疲れて体調が悪くなる

ので、もう少しペースを落として健康を維持し

たいと思います。         松本英樹 

 

・大正から昭和の初めだと思いますが、どこかの

新聞社が標語を募集していて、私の父が応募し

て特選に選ばれたのが「まず、健康」です。元

気に生活していくにはこの一言に尽きると思い

ますので、これを胸に今年も頑張っていきたい

と思います。           渡邉 剛 

 

・昨年くらいから物忘れが非常多くなり、実は今

日の例会も忘れていて慌てました。今年はタイ

ムスケジュールをしっかり見て行動したいと思

います。            前田伊三夫 

 

・昨年の秋ごろから体調があまり優れなくて、夜

出かけるのが面倒くさくなりましたが、今年は

出られるようになるといいなと思っています。

ドラッグストアで買ったサプリメントとコンビ

ニで買った栄養ドリンクを飲んで仕事をしてい

ますが、食欲はまだあるのでもう少し頑張りた

いと思います。          西村 肇 

 

・長男の進学も決まり、これからお金がかかる時

期に入ってきました。今のところは怪我や病気

はありませんが、ますます仕事も頑張っていか

ないといけないので、まずは健康でいたいと思

います。             國田大雄 

 

・ロータリーに入会させて頂いて半年が過ぎまし

た。小さな目標ではありますが、ロータリーに

関する歌が口パクではなくて歌えるようになり

たいです。            永瀬和郎 

 

・病院でお薬をもらって飲んでいますが、飲み会

にも出席するしゴルフもします。一つ心掛けて

いて、飲み会の帰りは家まで歩くことにしまし

た。ゴルフ場でもなるべくカートに乗らないで

歩くようにして健康に気を付けていますので、

また皆さんと楽しいお付き合いをさせて頂きた

いと思います。          松森 薫 

 

・昨年 12 月 1 日より、AMG ホールディングスとい

うグループに参加しました。今年は新しい世界

に入っていくので色々なことを勉強してやって

いく年になると思いますが、変わらず皆さんの

ご指導を宜しくお願いします。   森下 光 

 

・昨年は、体調と天気を見ながら 1 年間で 4 回ほ

どゴルフをすることができました。シーズン最

後のラウンドを、私のゴルフ人生もこれで最後

かなという気持ちで回っていましたが、初めて

参加した女性に負けてしまったので、今年は絶

対それをリベンジしてやろうと思っています。

ゴルフができるように体調を維持したいと思い

ます。              川井昭司 

 

・私も以前に少し体調を悪くしたのでお酒を控え

るようにしたいと思っています。私は体重がな

かなか増えないので、今年は 5 キロ増量したい

と思います。          小笠原正道 

 

・私たちの業界は 2 年前から始まったコロナ感染

が今も収束する見込みがなくて、今年 1 年もど

うなるか見通しが立ちません。ロータリーの方

では、米山奨学生のカウンセラーという貴重な

役を 3 月まで務めさせて頂きますので、また宜

しくお願いします。        平岩憲政 

 

・私は来年 70 歳になるので仕事面ではそろそろ事

業承継を考えていますが、昨年から急に忙しく

なって仕事量が増えているので、とにかく健康

には気を付けようと思っています。スポーツセ

ンターも会員になっていますが、この 2 年ほど

は幽霊会員になっているので今年は行けるとい

いなと思います。         酒井智義 

 



・今年は色々なことを吸収する年にしたいと思い

ます。知らないことが多くて、もっと勉強した

いと思うので皆さんご指導をお願いします。あ

とは体重を標準に必ずします。   村井裕孝 

 

・昨年はコロナで色々と大変でした。お店もそう

ですし、個人的に気持ちもこんなに落ちるんだ

なと思いました。でも、自分が落ちると周りの

スタッフたちもどんどん落ちていくということ

があったので、今年はどんなことがあっても、

まずは私自身が明るくいきたいなと思います。 

                  河合和也 

 

・ロータリー活動についてはあと半年、打合せを

しっかりしながらスムーズに例会を進めていき

たいと思いますので、ご協力をお願いします。

個人的には、今までは全然なんともなかったの

が健康診断を受けると着実に数値が悪くなって

いるので、再検査のないように体調を気にしな

がら生活したいと思います。    廣瀬泰輔 


